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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第89号（2023年4月）

問 	 大都市圏で実施してきたシティセールスの現状に
ついての評価は。

答  首都圏や名古屋圏での取り組み評価について、現
在、本市の認知度アンケート調査を実施しており、
今後は調査結果等を活用してシティセールス推進
計画の進捗評価を行い、既存事業の見直しや今後
必要となる取り組みの検討を行っていきたい。

問 	 東京事務所が情報発信拠点となり、首都圏からの
人の流れを構築できるとよいと思うが、東京事務
所の機能拡充についての本市の考えは。

答  首都圏から本市への人の流れを創出していくこと
は重要であると考えており、今後の社会・経済動
向を見極めながら必要に応じて見直しを進めてい
きたい。

問 	 サーフィン以外の資源を生かした移住促進の取り
組みの現状についての評価は。

答  本市は、全国トップクラスの農業、臨海部への企
業集積、観光資源などさまざまな資源を有してお
り、就農促進、創業支援や誘客などに取り組んで
いる。これらに加え、住宅施策や子育て支援など、
まちづくりを総合的に進めることで、本市の魅力
が向上し、移住促進につながっていると考えてい
る。

問 	 親元就農以外の新規就農者への支援拡充につい
て、市の考えは。

答  移住促進対策だけでなく、遊休農地の解消や農業
後継者の育成などは、本市の持続的な発展に欠か
せないものと考えているため、新規就農しやすい
環境を整えられるようこれからも支援していく。

人口増加対策について

農業や観光など資源の活用のほか、まちづくりを総合的に
進めることで、移住促進につながっている

サーフィン以外の資源を生かした移住促進
の取り組みの評価は
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